

EVALUACIÓN ESTATAL DEL GOBIERNO DEL ESTADO

ACCIONES DE QUIRINO TODAVÍA QUEDAN A DEBER A SINALOA

➤ Diferentes personalidades reconocen que el mandatario estatal ha realizado algunas acciones para combatir la inseguridad y la corrupción, pero no las suficientes para que la gente vea diferencias

Redacción
@debate.com.mx

Después de que este medio de comunicación realizara una encuesta estatal para evaluar el desempeño del gobernador Quirino Ordaz Coppel, a cerca de dos años de tener las riendas del estado, la ciudadanía considera que los temas en los que debería poner atención son seguridad y combate a la corrupción.

En lo que respecta a la encuesta de evaluación del Gobierno del Estado realizada por este medio de comunicación, el gobernador Quirino Ordaz Coppel dijo que hay buenos resultados en la gran mayoría de los programas, entre ellos educación, salud, apoyo a la juventud, obras públicas, entre otros. «Si se revisa con detenimiento, se va a encontrar que hay un avance muy importante, una mejora en cada uno de estos campos, y ese es un buen resultado y reconocimiento de la población hacia las acciones que sociedad y gobierno hemos llevado a cabo», detalló.

➔ Aplicación de la ley

El mandatario estatal explicó que en el tema del combate a la corrupción es el punto que se aprecia más negativo, pero tienen que ver muchos factores. Explicó que los ciudadanos no distinguen entre las funciones de los poderes, y la gente quiere ver encerrados a los funcionarios que cometen un delito, pero hay un sistema de Justicia Penal que los tiene en libertad, y eso ya es otro tema porque las resoluciones están en las manos de los jueces.

Indicó que en su gobierno se ha aplicado la ley en todos los casos que se ha requerido, y ahí están las consecuencias, más cuando se trata de servidores públicos de esta administración y de pasadas.

➔ Trabajo por hacer

En el tema de seguridad, la presidenta de Coparmex, Edna Fong, ha visto algunos actos que han mostrado voluntad por parte del actual gobierno, pero también muchas insuficiencias en el tema de seguridad. En el tema de corrupción, siempre ha sido un tema que ha preocupado a Coparmex y ha estado en su agenda: «Vemos con buenos ojos que ya se haya conformado el sistema estatal y municipal anticorrupción, pero también vemos que ya debería de estar actuando este sistema», pues señala que aún no empiezan a trabajar y no han mostrado los frutos de que ya esté conformado. Resaltó también proyectos que la Secretaría de Transparencia y Rendición de Cuentas ha estado desarrollando.



➤ El gobernador Quirino Ordaz Coppel.

↓
27
por ciento
de la
población
encuestada
considera
que es
necesario
reforzar
trabajos en
temas de
seguridad.

Lo que más preocupa a Coparmex —destacó Fong— es que aún no se ha hecho nada respecto a las irregularidades de las administraciones estatales pasadas, como la de Mario López Valdez

➔ Salvador Alvarado

Rosa Elsa Castro Islas, líder del Sindicato de Trabajadores del Ayuntamiento de Mocorito, comentó Quirino Ordaz Coppel ha venido trabajando bien en su administración, muestra de ello es que en la mayoría de los rubros donde fue evaluado su desempeño salió bien; pero en obras públicas, combate a la corrupción y apoyo social salió mal porque la sociedad siempre va a ser exigente y quiere más. En esta evaluación se muestran puntos fuertes y débiles, pues todas las evaluaciones marcan detalles que se deben trabajar sobre eso para mejorar. Aquí, la cuestión que fue el detonante y que molestó a toda la ciudadanía sinaloense fue la de los colchones en mal estado: «Es un punto muy delicado, hay mucha expectativa, mucho enojo por parte de la ciudadanía; pero el gobernador está haciendo todo lo posible para esclarecer el caso del por qué se dio la compra de estos colchones en este estado, pues debe de haber un respon-

sable, y los responsables deben pagar por lo que hacen ante la justicia», aseveró.

Mientras que en corrupción señaló que siempre se va a resaltar más lo malo que lo bueno, indicando que el gobernador ya está trabajando contra la corrupción, pero que no es algo que termine de la noche a la mañana.

Por su parte, el economista Jaime Jiménez Santos destacó que desde que Ordaz Coppel anduvo en campaña dejó expectativas grandes que no cumplió cuando llegó a la gubernatura, y la principal fue que él decía que todo aquel que tuviera que ver con corrupción sería perseguido sin distinción de la ley, lo cual no ha cumplido.

«Respecto al crecimiento económico, no ha generado el empleo suficiente en cantidad y calidad que dijo que vendría; se sigue dependiendo de un adeudo de desarrollo económico en el sector primario, no se ha lanzado todavía a un proceso de industrialización y agroindustrialización para pasar de ser de los productores de alimentos a los procesadores de alimento, que es lo mejor porque es de donde sale la riqueza. Queda mucho a deber el gobierno de Quirino, y es en lo que se debería de enfocarse en el tiempo que le resta», manifestó el economista.

LOS DATOS

➤ AGENDA COPARMEX

Actualmente, la agenda de Coparmex en Sinaloa está trabajando temas de educación, algunas iniciativas de ley como es la Ley de Aguas, así como la Ley de Planeación, esto lo hace con las instancias correspondientes como la Sepyc y el Congreso.

➤ OBRAS PÚBLICAS

En Salvador Alvarado, Castro Islas pidió no dejar todo en manos del gobernador y cuidar la obra pública que realiza: «El gobernador ya dijo que quiere que Sinaloa salga adelante y que se pondrá a trabajar duro para mejorar mucho la cuestión de la obra pública», expresó.

Sin castigo a corruptos

Carlos Alberto Inzunza Sánchez, docente universitario y comunicólogo, aseveró que no se han tomado las medidas correctas de todas aquellas personas que estuvieron involucradas en un acto de corrupción tanto de la anterior administración como la actual, por lo que se puede percibir que no se está actuando en este tema: «La percepción de imagen es esa, también fue afectada por la toma de malas decisiones en el tema de los colchones en mal estado, incluso llegué a pensar que el muchacho que salió de su cargo e incluso el responsable de Sedesol que tuvo que dejar su cargo fueron engañados, porque también el sector privado hubo personas interesados en regalar colchones y también fueron engañados, porque se hicieron compras particulares, y la percepción ahí se distorsiona», explicó.